

PROTOKOLL



11. Sitzung | SS 19

Gremium	:	AStA
Termin	:	Montag, 03.06.2019
Zeit	:	13 Uhr
Ort	:	AStA-Büro
Mitglieder gewählt	:	Daniel Sommer, Armin Saur, Mirza Sahovic, Lukas Scheuerle, Phillipp Fleig, Matthias Mühl, Luisa Geiger (ab 13:04), Ryan Odenwald, Denis Müller, Johannes Wollnik (ab 13:11)
Mitglieder Referenten	:	
Sonstige Anwesende	:	
AnwärterInnen	:	Vincent Junghans, Alice Hörner, Yunus Durmus, Ralf Speer, Miriam Lerch
Schritfführer/in	:	Daniel Sommer
Vorsitz	:	Armin Saur
Zahl der anw. Mitglieder	:	10
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abwesende Teilnehmer	:	Dominik Bleier, Shaharyar Mustafa, Jessica Heck, Marci Denise Alca, Hannah Ödell, Sina Oeing

Tagesordnung:

1. Begrüßung (**Sitzung begonnen: 13:01Uhr**)
2. Bestätigung Tagesordnung
 - bestätigt.
3. Bestätigung altes Protokoll
 - 20.05.2019 & 06.05.2019 bestätigt.
 - 27.05.2019 & 13.05.2019 müssen noch nachgebessert werden, daher nicht bestätigt.

Auf nächste Sitzung vertagt.

4. Ämter Nachfolge (Armin Saur)

1. MLP (Armin Saur)

- Da Armin Saur & Matthias Mühl im kommenden Semester nicht zur Verfügung stehen werden, werden Nachfolger gesucht. Der Arbeitsaufwand beschränkt sich auf Organisation. Zeit zur Rückmeldung bis zur nächsten Sitzung.

2. StudierBar (Matthias Mühl)

- Da Matthias Mühl im kommenden Semester nicht zur Verfügung stehen wird, wird ein Nachfolger gesucht. Anwärter Yunus Durmus meldet sich.

3. Homepage (Lukas Scheuerle)

- Da Lukas Scheuerle im kommenden Semester nicht zur Verfügung stehen wird, wird ein Nachfolger gesucht. Ralf Speer meldet sich.

5. Putzen / Aufräumen (Armin Saur)

1. Büro (Armin Saur)

- Armin Saur berichtet, dass der allgemeine Zustand des Büros (B0.03) nicht zufriedenstellend ist. Es ist sehr unordentlich und nicht sauber. Diverse rückgenommene Verleihgegenstände wurden nicht aufgeräumt. Auch die Tische sind nicht sauber. Appell an alle, aufzuräumen und gerade auf dem Arbeitstisch zu putzen, wenn man das Büro verlässt.

2. Keller (Armin Saur)

- Armin meldet, dass der Keller dringend ausgemistet werden muss. Es muss ein Container mit dem TD beschafft werden. Es muss aussortiert und dann entsorgt werden. Kupferkabel werden gerade durch Daniel Sommer geklärt, ob dieser dem AstA oder dem TD gehören. Armin Saur wird einen Termin der gemeinsamen Reinigung bekannt geben.

6. Wahlen (Sigfried Fien)

- Phillip Fleig & Lukas Scheuerle klären auf, was die Tätigkeiten der Gremien sind. Es wird aufgeklärt, was die Tätigkeiten & Pflichten der einzelnen Gremien sind. Da die Listen morgen

abgegeben werden müssen, der Appell sich heute noch einzutragen und auch Kommilitonen anzuwerben. Der Campus Furtwangen soll gut vertreten sein. Dringender Appell.

7. AStA Technik (Daniel Sommer / Vincent Junghans)

- PoE – Adapter für die Aula muss als Ersatz für alten Adapter, der nicht mehr den Anforderungen entspricht, ersetzt werden. Preis: 18€.
- Für die neue Lichtsteuerung muss ein neues Netzwerk verlegt werden. Zu Testzwecken soll ein Netzwerk erstellt aufgebaut werden. Dazugehörige Komponenten müssen erst noch beschafft werden. Preis: 215€

Einstimmig bestätigt.

8. Sonstiges

- Lukas Scheuerle: Die Kühltruhe aus dem Stromausfall befindet sich im L-Bau. Diese muss wieder in den B-Bau gebracht werden. Phillip Fleig und Vincent Junghans melden sich.
- Siegfried Fien: Abwesenheit von 07.06 – 11.06.2019.
- Daniel Sommer: Lernräume in der HFU gerade ein Thema. Wird in kommender Sitzung besprochen.
- Armin Saur: durch Vorlesungsfreie – Woche kommende Sitzung erst in 2 Wochen.
- Semestertermine sollen eingetragen werden
- Johannes Wollnik: Sitzung Studierendenrat am 06.06.2019. Anmeldung erforderlich.
- Termine (Armin Saur):
 - o 04.06.2019: ReffTreff – Planungstreff
 - o 17.06.2019: MLP Seminar
- Matthias Mühl: Werbung StudierBar wird noch diese Woche ausgehängt.

(Sitzung beendet: 13:34Uhr)

Furtwangen, den 03.06.2019


Schriftführer


Campus-AStA Vorsitzender

